



# INMOBILIARIA SOLIS

## Tiempo de comprar – Tiempo de vender

1969. Uruguay se apresta a vivir uno de los momentos político-económicos más difíciles de su historia. Distorsión política por movimientos sediciosos internos. La intranquilidad social llegaba a todas las esferas del país, atacaba a la industria, la ocupación y la autoridad política se veía alterada y menoscabada. La banca nacional buscaba alternativas financieras que permitieran mantener su funcionamiento. En la elección de sus futuros rubros, descartó continuar la Administración de Inmuebles y todo lo relacionado con la compra, venta y tasación de los mismos.

Quienes hasta ese momento fueron funcionarios de esa actividad, aprovecharon la continuación de la misma, abriendo oficinas inmobiliarias en todo el país.

En nuestra Ciudad de Pando, como una total innovación se abre Inmobiliaria Solís. Por varios años fue la única y primera inmobiliaria de la zona. Con el aporte técnico profesional del agrimensor Juan Carlos Peluffo, la experiencia de Nicolas Simone, el empuje juvenil de funcionarios recién egresados de Enseñanza Secundaria en las personas Juan Daniel Lacués, Pedro Alberto Bosca, José Enrique Biagetti, el apoyo profesional de la doctora Blanca Nemer, y un sin número de funcionarios que colaboraron a través del tiempo. Se absorbió la totalidad de clientes de los rubros Administración de Propiedades de las Instituciones Bancarias de la ciudad. Se administraron más de dos mil inmuebles de casas-habitación, locales comerciales y profesionales. Se finalizó el cobro y escrituración de más de trescientos fraccionamientos. Se redondeó la tarea administrativa promoviendo tasaciones, regularizaciones ante oficinas municipales, así como la defensa de la clientela ante múltiples tareas judiciales.

En los cincuenta y tres años de vida institucional, perdimos la vida de Juan Carlos Peluffo, Pedro Alberto Bosca y Blanca Nemer. Hoy nos encuentra en plena actividad y proyectados a un futuro venturoso.

